

COMMUNIQUE

ASSEMBLEE GENERALE 2023 DE L'AHS-FC

La 96^{ème} Assemblée Générale de l'AHS-FC s'est déroulée le 15 juin 2023 à Levier sous la présidence de M. Pierre-Etienne de Moustier en présence d'une centaine de participants.

Au cours de cette réunion, la thématique du « pouvoir d'agir » des personnes accueillies a guidé les nombreux témoignages présents et vidéos illustrant le rapport d'activité. Les différentes résolutions ont été validées (rapports sur les comptes, rapport d'activité, rapport moral).



Assemblée générale de l'AHS-FC

La matinée s'est poursuivie par l'inauguration du nouveau bâtiment « Saphir » de l'EANM Foyer de vie Rousset en présence de Madame Christine Bouquin, présidente du Département du Doubs, de Monsieur Jean-François Colombet, Préfet du Doubs, de M. Milivoje Aleksic, président du CVS du Foyer de vie ainsi que de nombreux invités, des résidents, des professionnels, des familles et des jeunes de plusieurs structures.



*Inauguration du nouveau bâtiment « Saphir »
par Mme la Présidente du Département du Doubs et M. le Préfet du Doubs*

A l'issue d'une visite du nouveau bâtiment composé de 10 studios (8 individuels et 2 doubles) conçus dans une logique d'habitat inclusif, tous les invités se sont retrouvés pour un moment de convivialité.



4^{ème} et nouvelle Villa de l'EANM Foyer de vie Rousset, le bâtiment « Saphir ».